

Alte Welt

Von Alaiya

6. Orakel

Die Vorhersage der Zukunft war ein schwieriges Unterfangen. Es war praktisch unmöglich. Nur wenige wurden mit entsprechenden Fähigkeiten geboren und die Befragung der Geister war ein höchst ungenaues Unterfangen.

Selbst für Sebastian war es alles andere als leicht. Er war mit der Fähigkeit gesegnet, doch das meiste was er sah, war verschwommen. Einzig vollkommen unnötige Sachen konnte er sehr sicher voraus sagen. Zum Beispiel, was es am nächsten Tag zu essen gab.

Vielleicht aber, dachte er sich, war es auch besser so. Denn wer wollte schon mit dem Fluch leben, zu sehen, was kam und es nicht verhindern zu können?